
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Während der Schwangerschaft wächst im

 einer Frau ein Kind heran.

Im Bauch einer Frau gibt es dazu ein besonderes Organ.

Das ist die .

Sie ist normalerweise nur so groß wie eine Birne.

Während der  wird die Gebärmutter größer.

Das Baby wächst und braucht immer mehr Platz.

Das  schwimmt im Wasser.

Dieses hat einen besonderen Namen: Fruchtwasser.

Am  nennt man das Baby „Embryo“.

Später heißt es „Fötus“.

Das Baby bekommt Nahrung aus dem  der Mutter.

Das -ießt durch eine Art Schlauch, die Nabelschnur.

Davon bleibt am Schluss der  übrig.

Das Blut in der Nabelschnur trägt auch frische Luft für das Baby mit.

Eine Schwangerschaft dauert beim  neun Monate.

Meist dreht sich das Baby am Schluss so, dass der Kopf unten liegt.

Dann kommt es von selbst zur .

Bei Tieren kann die Schwangerschaft auch länger oder kürzer sein.

Man nennt sie „ “ oder „Tragzeit“.
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